
Beschluss: 
 
Ratsherr Schaarschmidt bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsherr Puls betont, dass „Industrie 4.0“ eher kein Thema für mittelständische Unterneh-
men sei. Wichtig sei es, die Arbeit in der Industrie menschengerecht zu gestalten.* 
 
Dem Antrag wird mit 23 zu 15 Stimmen bei 3 Enthaltungen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

CDU 15 

SPD  13

Die Grünen 5   

BfB 1 1 2

FDP 2   

Ratsherr Griese  1

Ratsherr Proch  1

gesamt:   23 15 3

 
 
* Protokoll durch Beschluss der Ratsversammlung am 15.03.2016 (TOP 5.) geändert – siehe 
Anlage 1 zu TOP 11.11. 


